

FKDT, MK2MDT dan FTPQ Pandeglang Isi Materi Pelatihan Kompetensi Pendidik MDTA dan TPQ di Kecamatan Cimanggu, Cibitung, Cibaliung dan Sumur

AndangSuherman - PANDEGLANG.KLIKINDONESIA.ID

Nov 21, 2024 - 20:40

elatihan KOMPETENSI PENDIDIK

A dan TPQ



Pelatihan Kompetensi Pendidik MDTA dan TPQ di Kecamatan Sumur, Cimanggu, Cibitung dan Cibaliung, Kamis (21/11/2024)

PANDEGLANG, - Forum Komunikasi Diniyah Takmiliyah (FKDT), Musyawarah Kepala Madrasah Diniyah Takmiliyah (MK2MDT) dan Forum Taman Pendidikan Al'Quran (FTPQ) Kabupaten Pandeglang, turut menjadi bagian sebagai nara sumber pada Pelatihan Kompetensi Pendidik Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah (MDTA) dan Taman Pendidikan Al'Quran (TPQ) di Kecamatan Cimanggu, Cibaliung, Cibitung dan Sumur, Kamis (21/11/2024).



Kepada media ini, Ketua FKDT Kabupaten Pandeglang, KH Jaenudin mengaku pihaknya menugaskan beberapa pengurusnya untuk mengisi materi pada acara pelatihan kompetensi pendidik MDTA dan TPQ di setiap wilayah kecamatan.

"Hari ini saya sendiri kebagian mengisi materi di Kecamatan Cimanggu. Dihadiri yang sama juga pelatihan dilaksanakan di Kecamatan Sumur, Cibitung dan Cibaliung. Untuk Cibaliung pemateri dari FKDT saya menugaskan Ustad Asep. Sedangkan Kecamatan Sumur pematerinya Ustadjah Mimin dari FTPQ dan Cibitung, Ustad Hamdihi dari MK2MDT Kabupaten Pandeglang," ujar Jaenudin

Dikatakannya, selain FKDT dan TPQ kegiatan peningkatan mutu dan kualitas pendidik MDT dan TPQ juga menghadirkan pemateri lainnya seperti, Camat, inspektorat, Kejaksaan, Kepolisian, Kemenag dan Disdikpora Pandeglang serta praktisi pendidikan lainnya.

FKDT kata Jaenudin merupakan wadah silaturahmi bagi para guru Madrasah Diniyah Taimiyah (MDT). Dan FKDT sebagai organisasi yang sudah sepatutnya memperjuangkan nasib guru dan lembaga pendidikan madrasah.

"Bantuan Pemerintah dalam bentuk Hibah yang diterima MDT merupakan salah satu perjuangan FKDT. Dan harapan kami pihak pengelola MDT dapat mempergunakan bantuan tersebut dengan sebaik baiknya untuk kepentingan pendidikan khususnya pendidikan dasar agama islam di Kabupaten Pandeglang ini," Ujar Jaenudin seraya mengatakan, pihaknya akan terus berupaya memperjuangkan MDT terutama besaran bantuan agar tahun depan ada kenaikan anggaran.

Masih kata Jaenudin, MDTA mempunyai jasa yang luar biasa dalam pendidikan agama anak Indonesia. Jasa MDT utamanya dalam menumbuhkan karakter dan ketahanan moral anak, serta mengawal pemahaman agama agar menjadi pribadi

yang kokoh dalam menghadapi tantangan zaman.

"Kita berharap dengan terselenggaranya pelatihan ini, diharapkan dapat menjadi bekal para pendidik MDTA dan TPQ dalam meningkatkan dunia pendidikan khususnya pendidikan dasar agama islam di Kabupaten Pandeglang," pungkasnya

Diketahui dari pantauan media ini, saat memantau acara, peserta selain menerima ilmu pengetahuan tentang peran dan tugas pendidik. Peserta juga mendapat ilmu pengetahuan tata kelola kelembagaan dan administrasi sekolah dari Inspektorat dan Disdikpora Kabupaten Pandeglang.

Bukan hanya itu, peserta pun mendapat tambahan pengetahuan seputar supremasi hukum tentang pencegahan tindak pidana korupsi terutama dalam pelaporan penggunaan keuangan negara yang disampaikan pemateri dari unit tipikor reskrim Polres Pandeglang dan Kejaksaan Negeri Pandeglang. ***